

Guérande

Les lectures séduisent de nombreux enfants

Les bénévoles de l'association Mille-feuilles et Petit Lu et les bibliothécaires de la médiathèque Samuel-Beckett proposent deux fois par an des lectures à proximité du marché. Ainsi, hier, ils ont raconté des histoires aux plus jeunes et proposé des ouvrages aux plus grands.

Comme le précise la bibliothécaire Solène Chopin, « **nous avons accueilli une cinquantaine d'enfants dont on sent que certains sont des habitués des livres et aiment manipuler, tandis que d'autres sont plus dans l'écoute. Ce temps fort permet également de discuter avec les parents. Aujourd'hui, les familles qui sont venues étaient soit des touristes, soit des habitants de la presqu'île, mais beaucoup en ont profité pour échanger avec nous et dialoguer autour de la lecture chez l'enfant** ».



Évelyne a raconté des histoires à Jules et Clémence.

| CRÉDIT PHOTO : OUEST-FRANCE

Enfin, c'est aussi l'occasion pour les organisatrices de leur présenter la médiathèque et les activités de l'association guérandaise, avec pour objectif la promotion du livre en tant que « **support relationnel et source de plaisir et de rêves** ».

O.F. 15/04/18